
DOMANDE 

Opere pubbliche e stradali, cura del verde, rifiuti 

Il Sig. Contrino lamenta, in Via Bignami, il terreno ancorasterrato da asfaltare e, nella 

parte terminale della via, l’assenza di illuminazione pubblica. In via Marx la sua 

segnalazione riguarda i lati delle strada, occupati sempre da macchine lasciate 

abusivamente in sosta. Segnala anche il lavoro eccellente eseguito da ASTEM 

Gestioni per conto del Comune sulla potatura del verde pubblico.  

Il Sig. Luzzi evidenzia l’annosa questione del passaggio dei tir su viale Milano, più 

volte segnalata agli uffici comunali.  

Il Sig. Mosca chiede, avendone sentito voci, se e di che tipo sarà l’edificazione 

prevista in questa zona. 

La SigraCattaruzza reclama che in Via della Calca i marciapiedi sono molto malmessi 

e che ha già segnalato la cosa al Comune senza però che ciò abbia comportato alcun 

intervento concreto. Lamenta inoltre che alla Foresta di pianura di Lodi c’è molto 

sporco e le erbacce non vengono sradicate. Infine segnala che al plesso scolastico di 

S. Gualtero si nota che un’inserviente della scuola non si cura di fare la raccolta 

differenziata dei rifiuti, generando malcostume e contravvenendo alle indicazioni 

ormai note a tutti.  

Due sig. re abitanti in viale Milano 163 reclamano il fatto che uno scavo stradale 

ENEL eseguito tre anni orsono sia ancora aperto e mai sistemato a dovere. Chiedono 

inoltre sia meglio curato l’incrocio semaforico che immette sulla SP 16. Protestano 

per le troppe deiezioni dei cani, di cui i padroni non si fanno carico come invece 

dovrebbero, e denunciano un problema di sporcizia dovuto ad un’alta presenza di 

piccioni che infestano e sporcano casa e marciapiede.  

Il Sig. Vacchini lamenta il cattivo funzionamento della fognatura di via Cavalieri di 

Vittorio Veneto, di cui già da tempo ha portato a conoscenza gli uffici comunali 

senza ottenere risultati.  

L’Avv. Stanzione, abitante in Via Vigna Alta, segnala che la strada in ciottoli che sale 

al complesso edile in cascina ‘ex conventuale’ del civico 25 necessita di urgente 

manutenzione. Evidenzia poi il fatto che dopo le 20.00 c’è poca luce e i frequentatori 

di un locale parcheggiano abusivamente sia a destra sia a sinistra causando problemi 

di viabilità e di buon vicinato.  



Una signora abitante alla Cascina Paderno denuncia il fatto che la strada per la 

cascina Bottedo è pericolosa e fatiscente. Suggerisce poi che durante i lavori per la 

realizzazione della nuova ciclabile in prossimità della tangenziale venga prolungata 

la posta sino ad unirsi con la ciclabile per Bottedo. 

Un signore che abita in piazza Sommariva chiede venga installato un impianto 

semaforico su viale Milano all’altezza della serra Comela e del Carmelo di Lodi dove 

si sono già verificati incidenti gravi alle persone in attraversamento pedonale ed 

anche un morto, a cusa dell’elevata velocità delle auto. Lamenta inoltre il passaggio 

dei camion in piazza Sommariva, chiedendo sia loro vietato tramite nuova 

disposizione viabilistica l’ingresso da via del Pulignano.  

Il sig. Maggio di via Murri chiede sia realizzato l’ingresso dei giocatori di calcio al 

campo S. Gualtero nella zona degli stalli di parcheggio. Inoltre a proposito del 

rifacimento dell’asfalto in via Murri segnala che quando piove si allaga 

completamente. Analoga situazione in via Marx.  

Il Sig. Galli di via Tondini afferma che la viabilità peggiore di Lodi si trova in via 

Cadamosto, Sforza e vicine ed anche l’assenza di illuminazione pubblica peggiore 

ulteriormente questa considerazione. Chiede si intervenga con urgenza. 

Il Sig. Pezzetti chiede il punto della situazione sulle nuove difese spondali in sponda 

destra (appalto A.I.P.O.) 

Il sig. Annunziata di via Firenze: afferma, in merito al tema della raccolta 

differenziata dei rifiuti, che da quando è stata tolta la telecamera mobile la 

situazione è disastrosa nella sua zona. Segnala anche l’asfalto malconcio sulla parte 

finale di via Firenze. 

Il Sig. Ballo evidenzia che all’incrocio in cima a Vigna Alta si creano regolarmente 

allagamenti a causa della disparità del livello stradale verificatosi a seguito 

dell’innalzamento dovuto ai lavori alla Chiesa. 

Il Sig. Galasso segnala che la scala che da via Marx collega Piazza Sommariva 

presenta un corrimano basso, pe cui è pericoloso scendere.  

 

Scuole ed edilizia scolastica  



La signora…, insegnante a S. Gualtero, espone le seguentirichieste, di cui ha già 

parlato con l’assessore Premoli. 1) infiltrazioni di acqua dalle coperture, vanno 

sistemate 2) necessità di allargamento di un’aula causa numero elevato di alunni 3) 

tinteggiatura di pareti, per la quale alcuni genitori si sono offerti volontari qualora il 

Comune fornisse permessi ed attrezzature 4) necessità della presenza di un agente 

vigile per la sicurezza dei bambini in ingresso ed uscita dal plesso 

 

Polizia locale, sicurezza 

Il Sig. Mosca sul tema del ‘Nonno amico’ sostiene che è un vero caos in corso 

Archinti e che l’indisciplina è molto alta. Occorre far rispettare meglio le regole.  

Il Sig. Trentacapillochiede quali siano le intenzioni sulla Polizia locale da parte del 

Comune, poiché è palese che vi siano lacune evidenti nella gestione del Corpo. 

Esprime anche diverse perplessità sull’iniziativa del ‘Nonno amico’.  

L’Avv. Stanzione comunica una situazione sgradevole di litigi con giovani 

frequentatori della ‘Tana del Luppolo’, segnalando la mancanza interventi della 

Polizia locale e/o dei Carabinieri.  

 

Sport, mobilità ciclabile 

Una Sig. ra denuncia il fatto che delle Biciclette comunali del servizio ‘C’entro in bici’ 

non ve n’è una a posto, sono tutte rotte oppure malmesse. Chiede venga allestita se 

possibile anche una postazione nei pressi del supermercato Conad di via Cavezzali, 

molto comoda per il centro città.  

 

Cultura 

Il Sig. Galasso si complimenta per a riqualificazione della biblioteca laudense, ma 

chiede se in questa zona si è pensato anche allo sviluppo culturale. Ipotizza la 

presenza di una sala di quartiere, in cui far confluire volumi invenduti delle case 

editrici, previo accordo, oppure gli scarti della laudense. Si rende disponibile a 

ragionare con l’amministrazione quale volontario di un servizio di questo tipo, di 

natura prettamente serale, per l’aggregazione e la lettura nel quartiere.  



RISPOSTE 

Sindaco Uggetti: in tema di lavori edili, evidenzio che nei prossimi mesi inizierà 

l’attività del canile realizzato ed ormai quasi completato a S. Gualtero.  

Sulla viabilità pericolosa e il traffico pesante in viale Milano, problema annoso che 

viene segnalato al Comune, ci siamo dotati per ora di un rilevatore di percorsi. 

Crediamo utile a tal proposito segnalare che verranno comminate sanzioni a quanti 

tra i conducenti di mezzi pesanti che sono diretti da e per la vicina cava del 

Belgiardino non seguono il percorso corretto.  

Certamente dobbiamo aumentare, in generale,i controlli e il numero di addetti della 

Polizia locale, che come ormai sapete è largamente sotto organico da tempo. Non ci 

è consentito però migliorare granchè, a causa dei noti vincoli rigidi sulle assunzioni 

previsti dal Patto di stabilità che viene applicato agli enti locali.  

Occorre comunque, al di là degli sforzi che l’amministrazione compie, aumentare 

molto il senso civico e la cosiddetta ‘cittadinanza attiva’, poiché vani risultano tutti 

gli sforzi della parte pubblica se poi tanti cittadini non rispettano regole, limiti e 

ordinanze che vengono emesse a tutela del bene pubblico. 

In merito alla segnalazione del ripristino di una tombinatura dell’ENEL su viale 

Milano, chiederemo subito una verifica per sistemare il problema. Per i piccioni, allo 

stesso numero civico, occorre che siano i privati possessori dell’immobile a dotarsi di 

appositi spuntoni. 

Con la S.A.L., infine, assicuro che verificheremo quanto prima il problema della 

fognatura su via Cavalieri di Vittorio Veneto 

 

Assessore Brunetti: sul tema e le segnalazioni in generale che riguardano i lavori di 

edilizia scolastica nei plessi di proprietà comunale, abbiamo instaurato una modalità 

di confronto mensile con i Dirigenti scolastici, per le verifiche puntuali di ogni 

necessità e singola situazione. Chiederei dunque alle insegnanti ed ai genitori che 

avessero in tal senso qualcosa da far presente, di far confluire il tutto proprio ai 

dirigenti delle scuole, cosicchè possiamo valutare complessivamente i problemi in 

accordo con le direzioni didattiche stesse in ordine di priorità ragionata.   



In merito al grande tema dei lavori arginali sul fiume Adda, la stazione appaltante è 

l’A.I.P.O., non il Comune: ci comunicano ad ogni modo che a fine primavera 2014 

inizieranno i lavori per il nuovo argine in sponda destra. Il progetto prevede che la 

difesa spondale prosegua con la ciclabile in rilevato, fino a Montanaso. Da via Napoli 

in poi sarà un’intersezione morbida, in sede promiscua.  

Via Murri, pozzetti da sistemare: concordiamo.  

Marciapiedi di via Calca: verifichiamo le coperture finanziarie, se riusciamo a 

trovarle eseguiamo i lavori entro la fine dell’estate.  

 

Assessore Piacentini: assicuro che le risorse che riusciremo ad ottenere in tema di 

assunzioni di personale saranno destinate alla Polizia locale, ma dobbiamo anche 

massimizzare le risorse odierne.  

Sull’iniziativa del ‘Nonno amico’, che per ora interessa 3 scuole comunali, preciso 

che il compito dei volontari in servizio è semplicemente quello di far attraversare in 

sicurezza i bambini sulle strisce pedonali: non possono emettere sanzioni, non 

hanno alcuna competenza viabilistica.   

 

Assessore Premoli: raccogliamo le segnalazioni su via Marx e anche quelle sull’uscita 

da via Montale a via Sforza. Stesso discorso per la passarella ciclo-pedonale sul 

cavalcavia.  

 

Assessore Ferrari: la manutenzione delle piante in via Murri e via Marx è stata 

effettuata, a detta di moti cittadini, in maniera ottima da parte di Comune ed Astem 

Gestioni.  

Il Piano neve vale circa 200.000 euro ogni anno per le casse comunali: ricordo però 

l’obbligo pulire il proprio fronte-strada per ogni privato, non lo si fa sempre 

purtroppo. 


